

Sambut Cap Go Meh, MNC Sekuritas Dukung Festival Pecinan 2019

JAKARTA — Sebagai perusahaan lokal yang menjunjung kearifan lokal, MNC Sekuritas senantiasa berupaya untuk menjangkau calon investor dari seluruh kalangan dengan berbagai cara, termasuk dengan mendukung acara bertemakan pelestarian budaya. Salah satunya adalah Festival Pecinan 2019 yang diselenggarakan pada tanggal 19 – 20 Februari 2019 oleh Suku Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Jakarta Barat di Glodok, Jakarta Barat.

Kepala Suku Dinas Pariwisata & Kebudayaan Jakarta Barat Ahmad Syaropi menyatakan kegiatan yang berlangsung selama 2 hari itu merupakan rangkaian perayaan Cap Go Meh 2019. Acara tersebut dimeriahkan oleh pagelaran tari dan musik etnis Tionghoa, parade Koko dan Cici, Barongsai, Liong, Guzhen, Potechin Cinwa dan Tari 1000 Tangan Dewi Kuan Im. Tidak hanya itu, acara hiburan juga semakin meriah dengan penampilan kebudayaan Betawi seperti Gambang Kromong, Ondel-ondel dan Tanjidor.

Dalam kegiatan yang menargetkan pengunjung dari warga Jakarta Barat dan sekitarnya itu, MNC Sekuritas melakukan kegiatan edukasi kepada pengunjung umum mengenai investasi saham melalui *booth* yang tersedia.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyatakan semangat Perseroan dalam mendukung pelestarian kebudayaan lokal. Menurutnya, budaya dan investasi dapat berjalan beriringan dan saling mendukung. Kebudayaan dapat tumbuh positif jika investasi di dalam negeri berjalan lancar. Sebaliknya, investasi perlu juga menjadi budaya yang tidak dapat dilepaskan dari masyarakat Indonesia. Dia meyakini bahwa pertumbuhan investor di pasar modal Indonesia dapat semakin meningkat melalui pengenalan investasi kepada masyarakat dari berbagai aspek kehidupan.

“Indonesia adalah negeri yang kaya akan budaya. Meskipun banyak pengaruh dari luar, bukannya menghilangkan budaya kita, tapi justru semakin memperkaya. Kami juga berharap bahwa budaya yang positif seperti budaya berinvestasi saham juga menjadi bagian dari gaya hidup masyarakat kita,” tutup Susy melalui keterangan tertulisnya (19/02).

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 003/MKT/II/2019

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com